

60 jähriges Vereinsjubiläum

Am Wochenende vom 18. bis 19. Juli feierte der SSV Freiburg-Haslach 1955 e.V. sein 60 jähriges Bestehen mit einem großen Jubiläumstfest. Bei bestem Wetter wurde das Fest am Samstag um 14:00 Uhr mit einer kurzen Ansprache durch Oberschützenmeister Wolfgang Marschner eröffnet. Hiermit war der Startschuss für eine große Tombola sowie das Schießen auf die Ehrenscheibe erfolgt.



Um 17:45 Uhr zeigten unsere Böllerschützen ihr Können und leiteten somit lautstark den offiziellen Teil der Veranstaltung ein. OSM Wolfgang Marschner konnte neben zahlreichen Schützen, Vereinsmitgliedern und Freunden des Vereins unter anderem auch die Stadträtin Margot Queitsch, den 2. Vorsitzenden des Lokalverein Freiburg-Haslach e.V. Hubert Nixdorf, den 1. Kreisschützenmeister Patrick Scheel sowie den

3. Kreisschützenmeister Günter Ritt begrüßen. Nach einem kurzen Abriss der Vereinsgeschichte begann Wolfgang Marschner mit der Ehrung einiger Vereinsmitglieder. So wurden die beiden ehemaligen Vorstände Peter Görtzen und Günter Klawun als Dank für ihren jahrelangen Einsatz zum Ehrenoberschützenmeister und zum Ehrenschießenmeister ernannt. Zudem wurden Hanspeter Fuchs, Wolfgang Otto und Hans-Jürgen „Max“ Krempl zu Ehrenmitgliedern ernannt.



Im Anschluss ergriff Kreisschützenmeister Patrick Scheel das Wort und überbrachte die Grüße des Schützenkreises Breisgau sowie der SG Freiburg. Zu unserer großen Freude überbrachte er eine großzügige Spende für unsere Vereinsjugend. Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Vereinen des Schützenkreises Breisgau recht herzlich für die Spendenbeteiligung bedanken. Nach dieser frohen Botschaft wurden einige Vereinsmitglieder für besondere Verdienste

um das Schützenwesen geehrt. Hierzu gehörten Hans-Ulrich Gaus, Max Krempl, Gretel Fritz, Holger Jörgler, Thomas Gensing, Horst Effinger, Renate Effinger und Günter Klawun.

Auch Hubert Nixdorf ließ es sich nicht nehmen, einige Worte an die anwesenden Gäste zu richten und begrüßte im Namen des Lokalverein Freiburg-Haslach die Besucher. Nach lobenden Worten für unseren Verein überreichte er uns eine großzügige Spende. Wir bedanken uns hierfür recht herzlich!



Anschließend wurde bis spät in die Nacht gefeiert und getanzt. Für ausgelassene Stimmung sorgten hierbei eine Liveband mit unserem Schützenbruder und Schlagzeuger Günter Klawun, leckere Speisen und Getränke und sogar eine Strandbar mit fruchtigen Cocktails.

Am Sonntag wurde das Fest um 10:00 Uhr mit festlicher Musik der Kammermusik-gruppe unseres Schützenbruders Rolf Metzger

eröffnet. Zu den Gästen gehörten an diesem Tag unter anderem die Stadträtin Karin Seebacher, Stadtrat Berthold Bock sowie der erste Vorsitzende des Lokalverein Freiburg-Haslach Markus Schupp.

Den ganzen Tag über wurde bestens für das leibliche Wohl unserer Gäste gesorgt. Am späten Nachmittag wurden dann die Gewinner des Jubiläumsschießens gekürt. Den dritten Platz belegte Markus Kratzer. Der zweite Platz ging an Rolf Fischer. Zum Sieger wurde unser amtierender Schützenkönig Willi Böhler ernannt. Bei bestem Wetter neigte sich das Fest anschließend allmählich dem Ende zu, so dass wir am späten Abend alle zufrieden nach Hause gehen konnten.



Der SSV Freiburg-Haslach 1955 e.V. möchte sich hiermit bei allen Gästen für ihren Besuch bedanken. Ein großer Dank geht auch an alle Spender und Unterstützer unseres Jubiläums und der Tombola. Natürlich geht auch ein großer Dank an alle Helfer die zum Gelingen der gesamten Veranstaltung (sei es die Organisation der Tombola, die Planung, der Aufbau, die Durchführung sowie der Abbau) beigetragen haben. Ohne euch wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich gewesen!